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Introdução

“odagkjdFGBB- GG 
BHC((5(((.” 

    Em 2017 após uma experiência intensa de fratura e operação, percebi a importância 
meu corpo para realizar atividades diárias , minha percepção sobre a vida mudou, me 
dei conta do fator precioso do tempo, e como eu era desconectado do meu próprio 
corpo.
    A dor física me impossibilitava de ter uma atitude preguiçosa com a vida, porque ficar 
parado era impossível, com a imensa quantidade de pensamentos que vagavam a minha 
cabeça .Não era mais confortável fisiologicamente ficar a deriva.
    Percebi o desenho e a arte , como maneira de estimular o espaço que eu habitava
,minha casa, meu quarto, de criar uma nova realidade. Fui percebendo que em arte , 
algo que achava especial, é que não importava o que eu começasse se eu persistisse 
muito sempre no final , experimentava alguma surpresa. Além disso o estado mental 
que aquilo me colocava era em si poderoso.
    Era algo que efetivamente mudava minha experiencia na terra. Um lugar que aceitava 
qualquer tipo de pessoa e atitude desde que tivesse um compromisso. Me 
aliviava/alinhava pois era um lugar que eu não precisava saber o que estava fazendo 
antes de começar.
   Nessa época comecei a experimentar o suco de luz nas aulas da Ana Branco, e 
percebia que desenhar se tornava muito mais fácil e fluido após ingerir esse tipo de 
alimento CRU. Comecei a acessar estados de consciência extremamente específicos e 
puros.
   Percebia que a experiencia traumática que eu tive no punho me fez dar muito mais 
valor aos momentos bons da vida, de alguma forma a dor e sofrimento eram uma espécie 
de bênção.
   Uma espécie de equilíbrio da vida, onde quem tem muito parece não dar valor ao que 
tem , e quem nada tem parece se sentir extasiado, quando experimentas, algum nível de 
alegria.
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Introdução 2

“odagkjdF[;/p]’
|GBB- GG BHC((5(((.” 

   Nesse momento comecei a meditar e perceber que assim como a alimentação, a 
meditação, facilitava muito o processo das pinturas, e da prática em si. 
   Com a meditação fui entendendo quanto o desenho e o exercício da arte eram em si 
um outro tipo de meditação, pois lidavam com a idéia de repetição e concentração.
   Fui me dando conta de uma espécie de magia da vida, que parecia ocorrer quanto mais 
eu me alinhava com essas práticas como meditação, alimentação consciente, e a prática 
artística.
   De alguma forma fui tendo certeza da existência do espiritual, de algo muito alem de 
nossas compreensões, e como a arte tem relação, com isso . No sentido dela nos 
sensibilizar , com relação ao mundo e de nos fazer conectar  pessoas que estão nessa 
jornada profunda.
   O campo da arte é espiritual pois ele aceita as diferenças , você não precisa manter 
uma certa identidade, ele abraca a ambigüidade do mundo e da vida, busca conciliar 
opostos.
   Alem disso a arte e a sensibilidade me fez perceber o óbvio, como as relações e a vida 
estão intrinsecamente relacionadas a energia sexual, e como ela esta presente o tempo 
todo nas relações, essa percepção me fez começar a questionar de que forma eu poderia 
usar essa energia para um bem maior, coletivo.
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O que é ? 

“odagkjdFGBB- GG 
BHC((5(((.” 

   É uma espécie de ilha mental construída pela consciência da 
energia sexual,  alimentação e da meditação, como princípios para 
o entendimento da própria individualidade.
   Uma evidencia que um coletivo forte, só existe, onde cada um , se 
torna único, uma totalidade,(esta que não é estática ,mas 
extremamente fluida e mutável),  pois já captou que a identidade 
em si é a vida. E que apenas pela diferença e constância podemos 
enxergar o que une tudo, o amor.
  Uma busca por expandir o que a vida simboliza para nós enquanto 
indivíduos, deixar essa passagem cada vez mais intensa e 
interessante, percebendo que nada acontece ao acaso, os indícios 
estão na nossa frente , e o poder está nas mãos do indivíduo para 
que ele possa reinventar a si,  e ao mundo através de atos de 
coragem e fé.



-metodologia/para/quem 

“odagkjdFGBB- GG 
BHC((5(((.” 

Metodologia
-Vivenciar através da produção intensa alimentação 
meditação retenção seminal, estados de mente que 
carregam extrema carga de consciência e presença.
A partir desses estados produzir imagens, textos, que 
possam estimular consciência em futuros usuários do 
projeto, publicação.

Para Quem

-Esse projeto é feito  para todo e qualquer ser humano que 
busca expandir sua consciência, noção de espiritualidade e 
potencia criativa através do contato com a arte e o design.



Relevância

“odagkjdFGBB- GG 
BHC((5(((.” 

(1) O projeto se mostra extremamente relevante 
principalmente nesse contexto de isolamento 
social, onde ficou muito claro, a necessidade de 
autoconhecimento para viver uma vida intensa de 
significado.

(2) Despertar para o momento presente, é 
conseguir aproveitar a vida da maneira mais inteira 
possível, abracando as dualidades e potências do 
agora.

(3)Ajudar os outros a lembrarem seu propósito 
na terra , através de uma ação sutil e 
subconsciente.



Kandinsky
          Meu trabalho tem extrema relação com Wassily Kandinsky, que foi um 
artista do século xx e professor da renomada Bauhaus . Instituição que teve 
grande importância para o design gráfico dos dias de hoje.

         O autor afirmava que a figura do artista pode ser percebida como uma 
espécie  de “Messias’’ do seu tempo, pelo caráter premonitório com que 
antecipava tendências e idéias a frente do seu tempo. Nesse sentido, a atividade 
criadora  tem a função de revelar à humanidade os novos parâmetros do 
progresso espiritual.

        Kandinsky também  lidava de maneira muito clara, com os fundamentos do 
design gráfico e da arte, como: o ponto, a linha, o plano,  as cores, ou seja, 
pensava a arte em si e sua formalidade como meios de atingir uma 
transcendência.

        Foi muito importante para o início do design gráfico com suas contribuições 
a respeito de semiótica, cores e suas sensações. Criou inúmeros gráficos e 
diagramas onde buscava estabelecer uma tabula rasa dos recursos estéticos e 
suas infinitas possibilidades.



Kandinsky /Bauhaus 

    Uma das maiores contribuições da Bauhaus foi a forma que pensou  
integradamente as diversas áreas de criação congregando conhecimentos técnicos, 
artísticos, políticos, sociais e até mesmo poéticos como constitutivos do 
profissional projetista para as necessidades surgidas no início do século xx.

    Esse pensamento influencia de forma muito clara o meu trabalho onde há a união 
de assuntos e modos de fazer aparentemente opostos porem complementares.
    Essa intensa discussão de estilos , caminhos do fazer, é belamente exemplificada  
numa frase do pintor Josef Albers,também professor na instituição alemã.“Não 
havia consenso sobre nada”,se Wassily Kandinsky dissesse sim, eu dizia não. Se 
ele dissesse não, eu dizia sim.”

     No entanto, essa confusão artística era justamente o que Gropius ambicionava 
para sua escola: “o objetivo da bauhaus não é um estilo, um sistema, um dogma ou 
um cânon, uma receita ou uma moda. a escola vai viver enquanto ela não depender 
da forma, mas continuar buscando atrás da forma cambiável o fluido da própria 
vida”



Dieter Roth
   Artista alemão, trabalhou no começo de sua carreira como designer 
gráfico e adquiriu expertises que posteriormente veio a usar em sua pratica 
artística tais como encadernação , ilustração, tipografia ,editoração.
   Um aspecto importantíssimo de sua prática consistia na idéia de 
“totalidade’’ presente na sua obra. Gestos oficinais,  filmagens e até 
mesmo fotografias de si próprio trabalhando,  constituíam para o artista 
índices de um processo artístico muito maior que o resultado em si.
   Visualidade caótica e integração de diversos materiais eram 
importantíssimos em sua obra, e uma forma de expor a rica cabeça 
polifônica de um artista.

 







 “Islands” (Pirelli HangarBicocca/Milan/, (06.11.2013)

Dieter Roth Solo scenes VIDEO STILL 1997/1998



Peter Fischl
David weiss
   
  Foram uma dupla de artista suíços que trabalhavam em colaboração. O que 
me interessa muito na obra deles,  comentar o tempo todo a ambigüidade 
entre o que é considerado alta e baixa arte , entre seriedade e humor.

   Nesses trabalhos de argila isso está muito claro trabalho é feito com o  
material mais ordinário possível ,em contraponto eles estão tratando de 
assuntos muito relevantes para a história da humanidade como  a diferença 
entre teoria e prática, Os pais de einstein durante a concepção de seu filho , o 
primeiro sonho interpretado por Freud e etc.

   De alguma forma percebo que isso estará  presente na publicação que 
pretendo produzir como resultante do projeto final onde haverá onde a 
discussão de temas extremamente íntimos, densos porem em consonância 
com uma linguagem simples agradável e diversa, tencionando pontos  
inflexões entre alta e baixa intelectualidade.
 



Wurst Serie: Modenschau (Sausage Series: Fashion 
Show), 1979

Equilibre (Series) , 1984



Wurst Serie: Modenschau (Sausage Series: Fashion 
Show), 1979

“Haus””(1987/2019)



.Referencias             ...
Para entender melhor o contexto que o projeto se encontra 
fui pesquisar afundo, grandes projetos que tem como prin-
cipal ‘’produto’’o livro/publicação.

              As principais fontes de estudo foram a BLESSURE 
MAGAZINE, que é uma editora francesa de livros de de-
senho contemporâneo mais focado em trabalhos digitais. e 
a INNEN BOOKS que é uma editora suíça de publicações 
mais focada em desenho e fotografia que conta com um 
extenso catalogo de livros no site deles.

          A maioria deles bem curtos e potentes na temática.
Os maiores aprendizados nessa pesquisa foram

 Entender melhor diversos tipo de construção de narra-
tiva nos livros, tanto narrativas mais lineares quanto narrati-
vas completamente difusas e nevoadas.

 Perceber a importância do papel , e do tipo de im-
pressão
e como isso afeta a materialidade e sentimento que o livro 
pode causar.

 Perceber a potencia do desenho digital e da fotografia 
nesse tipo de publicado pois como ele é feito no computa-
dor , ele aproveita ao máximo o potencial de impressão , e 
construção de camadas de forma rápida.

 A falta de publicações explorando o papel vegetal e 
suas transparências, me fez ter mais vontade de explorar 
esse tipo de linguagem

 A falta de texto em algumas publicações faz elas não 
terem muita densidade, então percebi que o texto pode ser 
a chave para criar um livro denso.

  Percebo que essas publicações são um algo a mais 
do que as famosas zines que vemos no mercado. Elas são 
mais sofisticadas em seu feitio e impressão. Buscando um 
outro tipo de público mais ligado a pessoas que já estão 
habituadas com arte contemporânea. Por isso tem um 
preco elevado pois há um grande rigor não só com o con-
teúdo mas com o livro como objeto em si.
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as anotações das próximas páginas 
já são parte da metodologia de es-
crever sobre o próprio trabalho na 
tentativa de entender ele de maneira 
mais ampla.
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Frases/Verdades(v)
(exercíco de resumir aspectos do projeto de forma abstrata)

v1

v2 -audi excluido

v3 -a idéia de ttt-

v4 -cuidado de si

v5

v7 ---------------

v9 -verdade da própria consciencia 

tanto.

v11

v12- lugar da arte, arte do lugar, a obra  como umae xploração filosófica do fenômeno do 
trabalho em si.

v13- prelúdio do amar.

 



As escritas sobre o 
projeto estavam bas-
tante herméticas e 
pouco aprofundadas, 
com isso comecei 
uma nova fase de 
textos, mas dessa 
vez com ênfase em 
pequenos relatos
sobre o que eu 
estava vivenciando e 
entendendo o que o 
projeto era.



Sobre arte ,limite , naturalidade e desvios.

Me parece que hoje em arte se torna claro que por um lado você pode ser extremamente 
disciplinado rigoroso , estudioso, por outro parece que a coragem de tomar certas atitudes e 
abordar certos temas é um caminho para falta de virtuosismo. Abordar assuntos polêmicos, 
assuntos que são botados para debaixo do tapete, se mostram como uma das qualidades 
do artista, mas que esse confronto com um estigma do saber , não se ponha como agressivo 
,perpétuo, pois de que forma a sabedoria esta na sutileza,  sedução , gesto ou anti gesto 
como índice de um fetiche. Arte abre as portas para o que há de mais selvagem no ser, essa 
permissão que a obra de arte da ao artista , se mostra difícil em outros momentos, para o 
artista  por estar sempre escancarada sua limitação. De que forma o estereotipo em si 
produz uma seqüência de imagens fora da ordem do olhar?

É muito mais sobre o que você acha, do que o que é propriamente.

mas só o fato de estar consciente da mesma é em si uma felicidade/possibilidade imensa.

apelido

A idéia de TTT e a cruz

           A  imagem da cruz, mas sem a cabeça, parte de cima, como um corpo que esqueceu 
o que pensa e se reconectou as suas sensações, está aterrado . Essa idéia está inteira-
mente ligada ao fascínio que eu tenho pela  idéia da cruz , por ela tratar de forma tão sim-
ples desse dialogo constante da realidade entre horizontal e vertical.
           Horizontal como essa idéia de paisagem, de tudo aquilo que me afeta no mundo, é 
exterior e está ao meu alcance é moldável e e raramente é entendido como inimigo ou desa-
fio. e a verticalidade como minha essência, a do outro  , meu verdadeiro ser  e o dilema de 
agir no mundo de acordo com esses ideais.
           O vertical amedronta , pois quanto mais alto se chega , mais longe está da base, mais 
perto do fim,  o horizontal quanto maior se torna, mais confortável se torna ao olhar .
           Sempre  a idéia de crescimento relacionado a essa dualidade é acompanhada por 
uma maior vulnerabilidade em relação ao mundo ,quanto maior o comprimento maior a 
chance de ser afetada pela tal.
           

Horizontal como alma ou linha da vida , moldável , Vertical como espírito estrutura inatingível 
e inalienável, se mantem firme ,fixa ,se uma pedra sai do lugar, tudo cai.

risos ininterruptos.

 



Sobre a memória

um sopro, sempre boa, uma reconfiguração positiva do passado, acerta com o que já foi, 
um resumo, o que é lindo da memória é perceber que sempre de longe, o que parecia 
grande era pequeno, e o que parecia pequeno era grande, pais avós, amigos, para 
sempre vão ser lembrados, 
dores ,e pequenos desvios são como nada diante  a felicidade de existir, existir é ser 
humano , existir com um problema filosófico em si, uma constante para alguns certeza em 
alguns momentos, acalma sua fuga.

Sobre estar consciente

Ser maduro é como uma fila de espera onde a competição se aparenta aberta e constante 
para desintegrar o sistema de lajes , por uma segurança alegre , mas no fim consciente. 

Sobre fazer som

Amplo(extenso), como se ele fosse antes do pensamento, perfeito, a criação de uma 
atmosfera,  a mutabilidade eterna, nesse sentido o paradoxo do mesmo se afirma num 
loop. por exemplo, o som d nasci , qual o som?  uma forma de apelido geral, funciona para 
ver , mas se percebe apelidado quando o sinônimo se ausenta de significação.

Números e aterramento.

Por qual motivo os números criam um aterramento na imagem? pois é algo inerente a 
comunicação digital, telefone, computador, relógio, sistemas de coerção,  uma base para 
todos os dados presentes, continuo .Conversas atentas repelentas , uma forca corrente um 
dado óbvio.

AMPLITUDE
ATMOSFERA
DEES(330)
DOMINIO\CCAS

Sobre 3 da manha

vermelho
Como a atenção , chamar a atenção, de uma forma de sedução, chackra base , sobre-
vivência, o vermelho precisa ser agora, não tem espera para apreciar ele, cor dos apressa-
dos, mas certeiros, sabe o que quer, mantem caráter, sobre ser o centro das atenções, 
corpo humano, infra-estrutura do corpo, o sangue, vermelho como céu. Quanto mais 
escuro mais vulgar e velho, quanto mais claro, mais ingênuo e novo, vermelho como a 
adolescência brotando e o agir sem pensar.



baia de guanabara 2:30  da manha

o novo hobby se tornou andar pelas águas da baia de guanabara, de 
madrugada, a certeza de encontrar entidades com o prefixo H era o 
inclinio.
Debaixo da água, observando sua transparência, podia ver(sentir) 
sua presença, havia um ar de muita calma, Helen, sempre algo a 
oferecer, ela habitava  o meio da baia , outras campos circulares  a 
esquerda e direita mas fui atraído por essa... não lembrou ao certo o 
que ela me entregou, mas ao encontrar colegas que estavam no lado 
direito da baía, perto das pedras  eles diziam
 ‘’tu ta mó helen’’eu ficava feliz ao ouvir, havia uma aura de paz num 
tempo, onde  coexistiam apenas os que deixaram ser vistos pela luz.

sobre sonhos inérgicos

Ao tomar bastante suco de luz costumo perto de apagar, experienciar 
a passagem do plano físico para o astral, algo inexplicável mas 
tomado de energia e intensidade. Abarcar essas experiencias de 
extrema consciência de mudanças no campo espiritual me fazem 
perceber a limitação dos nossos sentidos....  a alimentação nos 
retorna a um estado original , onde a separação entre o humano e 
deus, só se deu por uma perseguição a um ideal de igualdade/cum-
plicidade. O sonho é como uma anestesia, aos que ainda não  se 
mostram capazes de flutuar  pelos campos de consciência que se 
mostram negados a essa necessidade de olhar.



   Nesse momento tambem 
comecamos a dar um passo atrás 
para entender de que maneira a 
imagem poderia ser levemente 
mais generosa com o espectador, 
e por consequência ampliar  
perspectivas do mesmo acerca do 
projeto.

   Também fazer com que os 
trabalhos fossem mais relatos 
concretos e buscar conter a 
expressão excessiva deles.
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   Fui percebendo, que cada vez me 
interessava menos, buscar a tal 
“obra de arte”
   Queria realmente me sentir bem, 
vivo e lúcido e sabia que para isso , 
precisava seguir minha disciplina 
espiritual.
   Que se baseava, em germinar 
sementes de girassol , para fazer 
sucos de luz, praticar a retenção 
seminal, e meditar as 4 horas da 
manha  para subir essa energia pela 
minha espinha e expandir minha 
consciência.
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Pontilhismo

“odagkjdFGBB- GG 
BHC((5(((.” 

      Conversando com Cadu percebemos logo no começo , que apesar das 
intenções do projeto serem ótimas, os resultados acabavam sendo muito pessoais 
e pouco generosos com o outro.
     Comecei a fazer desenhos usando a técnica pueril do pontilhismo. Foram  
desenhos que exigiram intensa concentração, e em que metáfora de fazer uma 
coisa de cada vez , com muito amor e dedicação, estavam intrínsecas no resultado 
dos desenhos.
    Houve também um dado composicional de simetria neles, onde a tentativa era 
estabelecer um não julgamento estilístico na forma como a imagem se daria na 
folha. Retirando de alguma forma minha escolha pessoal  do desenho e abordando 
um caráter mais universal, das dualidades presente no planeta terra.
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   Após ficar a semana inteira fazendo os pontilhismos. Fui sair para andar ,no 
largo do machado, vi alguns desenhos no chão, era um morador de rua, que 
continha um traço específico, desenhos bem sujos, e aquela sujeira não 
intencional, era triste e muito bonita de se ver.
    Ficamos conversando horas, ele me mostrou seus cadernos e tinham 
desenhos especiais, atrai aquela situação para mim, nos pontilhismos, eu estava 
desenhando a união de duas pessoas, que estavam na mesma vibração, mal ia eu 
esperar que seria , Raflik j Marley artista autodidata do interior da Bahia. 
    Leonino, nele eu percebi o quanto a arte se da como uma forma de equilíbrio 
na sociedade, me parece que normalmente, quanto mais sua vida é confusa e 
conflitante, mais sua obra ganha um corpo único, difícil é aceitar isso, para o 
indivíduo.
    Alem disso percebi nele, a simplicidade dos assuntos tratados e como isso 
para mim só me fazia dar mais atenção ao JEITO que ele fazia seus trabalhos, 
muita intenção, muito vontade, muito jeito, aceitação de verdade, eu chorei 
bastante , foi muito bom.

raflik J marley...

“odagkjdFGBB- GG 
BHC((5(((.” 



raflik j marley  {2021}

raflik j marley s2 {2021}



vou agradecer a deus/raflik.J.Marley  {2021}
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percepções/idade média.

“odagkjdFGBB- GG 
BHC((5(((.” 

      O momento que vivemos 2021 pensando Leonardo da vinci, século XV algo 
único, porem ele era obrigado a representar o corpo, o esqueleto da forma mais 
precisa possível, pois o mistério estava no próprio corpo no objeto em si,
    Hoje em dia sociedade contemporânea, o desenho se torna super estilizado , 
até demais. o lado negativo, é a perca do foco, para que serve essa porcaria de 
desenho? do ponto prático mesmo.
    O lado bom uma certa liberdade vai se abrindo, se você desenha uma caveira 
por exemplo, da forma mais pessoal e estilizada, pelo turbilhão de imagens de 
caveira que todo ser humano já viu, ele vai conseguir interpretar como caveira de 
qualquer forma, diferente da idade média.
   Isso abre espaço ,para algo a mais ao pensamento / objeto de arte, que assuma 
sua magia em si , esta própria do mundo, invisível em si.
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 mim mesmo/suco
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   E comecei a me fotografar, após muito tempo no estado do fazer /da 
concentração, percebendo o quanto meu corpo poderia refletir da maneira 
mais sincera o meu envolvimento com a arte.
  Que se dá desde que nasci, muito por conta da minhas descendências , 
metade japonês, metade negro, brasileiro, dessa forma sempre habitei esse 
espaço tão natural de ambiguidade que a arte tanto gosta e procura.
   Também passei a registrar momentos de comunhão . enquanto fazia o 
alimento do suco da luz do sol com minha avó que não tem um olho, desde 
muito nova, e é uma grande inspiração para mim, de como lidar com a vida, 
ela é do signo de capricórnio, capricórnio representa a casa 10 do mapa 
astral, e está muito relacionado com o sucesso profissional, e o lugar que 
queremos conquistar no mundo, a imagem pública.
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(1)Busca pelo desenho que se alinhe 
a uma prática de meditação. Como 
uma forma de aprimoramento 
espiritual.

(2)Tratar de assuntos óbvios como 
exemplo, opostos complementares.

(3)Ir passo a passo , dia a dia que 
que o caminho vai se abrindo você 
vai saber o que fazer,(confianca) 
(pontilhismo) metáfora.

4) Relógio  os números, tem algo de 
elemental, vieram antes da 
linguagem, como tudo, podem ser 
interpretados, como um tarot, mas 
como possuem uma extrema 
simplicidade , indicam o caminho do 
agora, sempre.

(5) A fotografia pensa o objeto livro como algo 
que será impresso nessa medida , formalmente 
a foto é perfeita, pois em sua essência, já é um 
meio que visa a impressão. ALEM DISSO, ( a 
fotografia é especial, pois permite mostrar o  
TODO de uma situação.

(6) o trabalho é um ideal, nessa medida, 
permite mentiras, que são validas e necessárias 
para a auto magia, que ocorre, pela afirmação 
do hábito futuro. Quando alguém acredita no 
que você diz, você se alimenta dessa vibração.

(7)buscar o elemental, a base da comunicação 
a linguagem precede o desenho representativo, 
usada no dia todo a base da comunicação. A 
comunicação, é a base da existência humana, 
Há milésimos mal entendidos diários . Arte é um 
meio de facilitar a comunicação do ser humano 
evitando mal entendidos , e dessa forma, temos 
a união facilitada.

(8)Plastificar objetos ,alusão vir a ser.
Na sentença que vivemos, capital, percebe se 
que temos embalagens, pré vendas, porque o 
sentimento antes de usar o objeto, seja um 
cigarro de haxixe, seja abrir uma sacola da loja 
favorita, costuma ser superior a finalmente abrir 
ele, PORQUE ANTES, nossa IMAGINAÇÃO, 
sempre edifica, engrandece a parte final, o 
supra mercado, se aproveita disso, mas 
podemos dar a volta enquanto artistas, e usar 
desses meios, seduzir  o outro, pelo bem dele, 
acredite.

principais.pontos.
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Após a G1 comecei a  
entender o projeto de 
maneira mais profunda, e 
comecei a definir o porque de 
diversas decisões, que es-
tavam sendo feitas, sempre 
com plena consciência no 
propósito que estava buscan-
do atingir. 
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Título ,Do Projeto.

“odagkjdFGBB- GG 
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     O nome do projeto surgiu de forma intuitiva , mas bastante
confiante, certamente pensei nos aspectos formais das letras e como elas criam 
um desenho.
     Começar minúsculo e terminar maiúsculo trás uma idéia de progressão similar 
a diversos aspectos da experiencia humana.
     Com o tempo fui me dando conta da importância do nome em si como um 
aspecto vital de comunicação visual, a primeira impressão da  importância do 
nome para a criação de um sentimento, particular a todo o projeto.
     Esse nome o dagkjdFGBBB- GGBB BHC((5(((- é claramente um nome 
complexo e impronunciável, assim como os assuntos que eu gostaria de tratar na  
obra. referentes ao mistério da experiencia humana.
     Ele foi escrito quase que diariamente como cabeçalhos em anotações que fiz 
durante todo o projeto, e funcionava como um mantra, uma forma de me 
conectar com esse estado de atenção que permeia toda a minha prática.
     Curiosamente depois de quase 10 meses com esse nome que consegui decorar 
ele e  escrever perfeitamente sem algum erro.
     Percebi que isso foi muito positivo pois o projeto se tornava ''estranho''até 
para mim e ficou assim por muito tempo,  criando  um ''não lugar''mental 
extremamente  precioso para mim.
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Textos do Projeto
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    Os textos do projeto foram uma parte bastante surpreendente  para mim ao 
longo do projeto. Percebi o texto como um meio de trazer seriedade e um 
astral para o que estava criando. Eles tratam dos temas abordados mas de uma 
maneira bem mais direta e mundana.
        É uma linguagem, que diferente da pintura, desenho , fotografia, é sempre 
usada , mesmo que de forma diferente, por todo e qualquer ser humano nas 
suas atividades diárias, sendo assim algo elemental.
        Nos textos eu traço uma relação com a escrita automática influenciada por 
dadaístas, onde vou sendo levado por um fluxo de pensamentos inconscientes.
        Percebo que a grande diferença dos meus textos para com os dadaístas, 
são que os meus textos são extremamente conscientes que este tipo de escrita 
ou jeito de trabalhar só funciona se você realmente estiver habitando um 
espaço mental genuíno.
        Que para mim pode ser facilmente acessado com alimentação, meditação, 
e direcionamento da sua energia sexual, canalizando ela para setores de 
ascensão da consciência humana.
        Digo aqui ,existem centenas de formas de acessar estados de consciência 
poderosos, no  projeto abordo esses três principalmente (alimentação 
meditação e energia sexual) pois são os que tenho utilizado há um tempo e 
tenho propriedade para falar sobre eles.





odagkjdFBBB-BHC-5
内なる検索愛

Como representar desenhos no meio impresso?

“odagkjdFGBB- GG 
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     Fui percebendo como os desenhos para se sobressaírem impressos em uma 
publicação precisavam de algo a mais alem de sua mera reprodução.
    Normalmente  em catálogos de exposições ou livros de desenhos de artistas, 
retiram o fundo do desenho e deixam bastante espaço em branco para criar um 
''respiro''ao desenho.
     Decisão que não me interessa, pois percebo que o livro enquanto objeto perde 
em seu potencial expansivo, e o desenho acaba sendo uma mera reprodução de um 
desenho original , em vez de uma foto do desenho que tem algo a mais , a 
introdução de um contexto na qual a imagem se insere. 
     A fotografia como uma maneira perfeita de criar mais uma camada e de poder me 
movimentar pelo mundo , tecendo relações com pessoas e situações, e podendo 
registrar ações que nunca mais vão ser repetidas, ou situações efêmeras, como nos 
desenhos realizados com sementes , na floresta do  que vão ser mostrados mais a 
frente. 



    A prática da fotografia como forma de comunicação visual, foi muito intensa 
no projeto, percebia ela como uma maneira de mostrar o TODO de uma 
situação, pensando em como não dar importância apenas ao objeto artístico 
ou o resultado , mas todo o entorno cujo mesmo esta circundado/circular.
     Fui percebendo que as fotos que mais me  me encantaram foram as  fotos 
mais escuras e borradas, com baixa qualidade muitas delas.
    Ficava surpreso pois eu estava buscando muita luz no meu dia a dia, 
acordando cedo , cinco , quatro, e muitas vezes até três da manha, me 
alimentando de forma extremamente rigorosa , meditando diariamente e 
buscando sempre tirar o positivo de qualquer situação diária.
    Mas com o tempo fui me dando conta que essas imagens escuras, não eram 
uma reverencia a escuridão, trevas, sombras. Essas imagens eram muito mais 
uma metáfora para quando se está num estado meditativo, com os olhos 
cerrados, vendo pouco as coisas.
    E esse ficar sem ver da meditação, essa privação dos sentidos, faz com que 
quando abrimos os olhos , damos muito mais valor a qualidade do olho, 
enquanto um sentido extremamente fundamental da vida humana e da 
comunicação  visual. 
    As imagens de baixa qualidade também foram sendo cada vez mais 
utilizadas,
    Após fazer diversos testes de impressão, percebia que elas se sobressaiam as 
de boa qualidade , não necessitavam da melhor impressora do mundo ou 
melhor papel do mundo,  de alguma forma ignoravam essas diferenciações que 
são pautadas pelo poder financeiro.

Imagens /de baixa qualidade /escurecidas.

“odagkjdFGBB- GG 
BHC((5(((.” 
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     Nessa parte do projeto, por ele também se tratar muito de 
autoconhecimento , comecei a perceber a importância da cultura japonesa 
na minha criação, e como isso influencia profundamente a forma como eu 
enxergo o mundo.
     Usar os textos também traduzidos para japonês por questões culturais e 
sociais criam um ar de seriedade.
     Trazem um mistério na imagem, pois sempre fica mesmo que 
inconsciente no leitor a pergunta do que é que está escrito.
      Alem disso a linguagem é extremamente
milenar / rebuscada / complexa / imperial e mecher com assuntos pré 
estabelecidos pelo mundo e modificar eles , é vital na minha prática.
      Percebi que com a linguagem japonesa o trabalho ganhou uma 
densidade  e ao mesmo tempo ficou / englobou um lugar muito especifico 
que eu me encontro.
   Relacionar o paradoxo específico / Unico com o Geral / Universal é 
importante no meu processo lingüístico.

odagkjdFBBB-BHC-5
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Descendência  Japonesa e Linguagem
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    Durante todo o projeto fui percebendo que ,como tudo que você come 
,como você respira, com quem você interage frequentemente , influenciam 
o seu processo criativo, assim como o som.
    Sempre que estava em ação, eu costumava escutar sons meditativos, como  
de instrumentos muito específicos, como tigelas de cristal de quartzo, sons 
de freqüências de chackras, ou planetas do sistema solar como uma forma 
de direcionar meu projeto para o que eu estava intencionando naquele 
momento.
    Criei peças sonoras visando  levar o outro a um estado mais íntimo, 
meditativo, e que de alguma forma pudesse estimular seu corpo a se tornar 
consciente de quem é.
    Reuni em uma playlist pública no youtube, todos os sons que nesse 
processo de criação das faixas eu ia percebendo como especiais , como uma 
forma de compartilhar com as pessoas essas informações.
    Meu interesse aumentou muito por músicas antigas, era medieval em si, 
século Xlll, século XlV, parece que tudo nessa época era muito lento, então 
se alguém se envolvia com criação, tinha uma seriedade muito específica, e 
um respeito pela atividade imensa.

Som e Lista De Faixas.

“odagkjdFGBB- GG 
BHC((5(((.” 

LINK PLAYLIST:
https://www.youtube.com/watch?v=bLZD0XplYrI&list=PL08y3gNR6WnQKYZc1LA33bdvyRO078CjO&index=75

LINK SOUNDCLOUD:
https://soundcloud.com/joao-pedroso-653206209/odagkjdfgbbbhc5-odajkgdfgbbbhc5-1155



ldfx_1 {2021}

lista de faixas no youtube/ aberta {2021}

LINK: 
https://www.youtube.com/watch?v=bLZD0XplYrI&list=PL08y3gNR6WnQKYZc1LA33bdvyRO078CjO&inde
x=75
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Som e QR-CODE
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   Muito complementar a  experiência das imagens do livro, a parte sonora, 
então comecei a pensar em colocar um QR CODE, na primeira página do livro 
, para que o usuário, possa acessar facilmente esse arcabouço sonoro, e 
potencializar a experiencia do livro, agregando outros sentidos, alem do visual.

página do soundcloud
link:https://soundcloud.com/joao-pedroso-65
3206209/odagkjdfgbbbhc5-odajkgdfgbbbhc5
-1155



odagkjdfgbbbhc7/odagkjdfgBBBHC /. 平和と愛 {2021}

https://soundcloud.com/joao-pedroso-653206209/odagkjdfgbbbhc5-odajkgdfgbbbhc5-1155
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Processo organização publicação
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    Realizei muitos testes de impressão e foi um processo extremamente
 rico / complexo principalmente tratando do rio de janeiro que se mostra um 
lugar escasso de recursos exuberantes de impressão. Testei todas as  
possibilidades de papel , desde couche, pólen, vergê, vegetal  e diversas 
gramaturas.
     Percebi que cada imagem funciona melhor com um tipo de papel, o vergê e o 
pólen foram rejeitados logo na primeiras impressões por não possuírem 
qualidades que realçavam as imagens do livro.
     O papel couchê funcionava com imagens mais escuras , pois seu brilho era 
realçado.
     O vegetal funcionou com imagens que tinham um tinham um teor  espiritual, 
pois é um papel que é mais natural, revela seus dois lados, possui transparência.
    O papel vegetal tem um dado importante que quanto mais escura a imagem, 
mais ela fica nítida e isso traz um paradoxo muito relacionado ao projeto que é 
de comentar as ambiguidades e dualidades da vida.
     Alem disso o vegetal compensava imagens que tinham uma baixa qualidade 
pois sua natureza e fragilidade  em si já se mostravam interessantes 
formalmente.
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Presentes, amigos queridos.
“odagkjdFGBB- GG 
BHC((5(((.” 

    Comecei nesse momento a sentir vontade de presentear amigos, 
pessoas próximas com algumas obras que eu tinha em excesso na 
minha casa. o próprio processo de fazer esses presentes, embalagens, 
era bem puro em sentido estético e eu me surpreendi com o visual das 
embalagens que foram essas feitas sem muita pretensão.
     De alguma forma também pensava sobre a lei do Karma , e como 
experimentar ações no universo e ver suas conseqüências, que são 
pouco claras, mas evidentes.
     Mas o principal era a sensação boa que sentia ao fazer algo pensando 
no outro, visto que meu trabalho nesse momento da minha vida, se dá 
muito pessoal.
     Entendi, que para eu poder me relacionar com o coletivo e poder 
colaborar com a sociedade , tenho que entender meus porquês antes, e 
pela minha origem, metade brasileiro / negro, metade japones / 
oriental, é bastante assimétrica e agradável, necessita trabalho.
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   Depois de estar bem avançado na organização do livro, percebi que 
estava faltando um trabalho mais relacionado com as raízes do projeto 
para concluir o livro, relacionado  a temas da natureza, espiritualidade, 
e uso de materiais pouco convencionais.
   Então realizei desenhos do mapa astral do Cadu, com sementes 
germinadas e maca peruana, sobre superfícies terrosas e molhadas.
   Astrologia é um tema muito importante para mim, e nesse trabalho, 
pensei a relacao do signo dele virgem(terra) com ascendente 
peixes(agua) entao fiz o desenho sobre superfícies terrosas mas que 
estavam molhadas unindo esses elementos.
    Desde o inicio da caminhada eu estava muito interessado em unir 
diversas áreas de pensamento , e condensa-las em uma imagem 
Alimentação, espiritualidade , energia sexual, entre inúmeros.
   E essa foi a oportunidade perfeita para essa ação que me marcou 
profundamente, ir na floresta construir esses desenhos.

cadu/mapa astral/floresta

“odagkjdFGBB- GG 
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   Depois de estar bem avançado na organização do livro, percebi 
que estava faltando um trabalho mais relacionado com as raízes 
do projeto, relacionado a temas da natureza, espiritualidade, e 
uso de materiais pouco convencionais.
    Então realizei desenhos do mapa astral do Cadu, com sementes
germinadas e maca peruana, sobre superfícies terrosas e 
molhadas.
   Astrologia é um tema muito importante para mim, e nesse 
trabalho, pensei a relação do signo dele virgem(terra) com 
ascendente peixes(água) então fiz o desenho sobre superfícies 
terrosas mas que estavam molhadas de água da chuva unindo 
esses elementos.
   Desde o inicio da caminhada eu estava muito interessado em 
unir diversas áreas de pensamento , e condensa-las em uma 
imagem Alimentação, espiritualidade , energia sexual, entre 
inúmeros.
   E essa foi a oportunidade perfeita para essa ação que me 
marcou profundamente, ir na floresta construir esses desenhos.
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     Essa parte do projeto foi muito especial, e foi surgindo muito aos poucos. 
Essas imagens também contem um dado conceitual muito presente no percurso 
que é tratar tematizar , o que está do meu lado e na minha frente o tempo todo, 
como primeiramente meu corpo, minha família , o Rio de Janeiro,  e nesse caso 
Cadu que me orientou durante o percurso na universidade.
     Finalizar a publicação com esse trabalho é muito significativo para mim ,  por  
perceber como a experiencia de ir na natureza e fazer um desenho , é uma 
experiencia muito mais alinhada com a natureza do meu corpo de SER 
HUMANO.
     Digo alinhada pois no começo do projeto eu estava realizando muitos 
trabalhos digitais, e percebo meu corpo muito mais equilibrado por estar mais em 
contato com a terra.
    Esse momento também deixa claro o desejo de mostrar a  obra de arte  
TAMBÉM num lugar não viciado como museus galerias, instituições.
     A experiencia de você estar saindo da sua casa para ir ver obras de arte em um 
espaço institucionalizado , de alguma forma cria uma expectativa que pode 
deteriorar uma obra dependendo da sua natureza.
     Esses desenhos foram realizados com materiais pouco convencionais como 
sementes de passarinhos, que podem ser germinadas, muito utilizados por mim 
como alimento nos sucos de luz  durante todo o projeto , e com pequenas 
inserções com Maca Peruana, que é um suplemento feito de uma planta da região 
dos andes muito utilizado por adeptos da retenção seminal  para aumentar a 
testosterona.

cadu/mapa astral/floresta
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     Por fim esse ato é também uma forma de agradecimento e homenagem ao 
Cadu , por todos os pensamentos / ensinamentos extremamente cruciais para o 
estado de consciência que eu posso habitar hoje em dia!!! 

cadu/mapa astral/floresta

“odagkjdFGBB- GG 
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    Após esse ultimo trabalho, voltei a organizar o livro fazendo 
muitas impressões no papel vegetal, que foram muito bem 
sucedidas.
   Nesses testes percebi a  potencia dos textos impressos no vegetal, 
então tomei a decisão de usar todos os textos impressos em vegetal, 
para que pudesse sobrepor as imagens e criar essas transparências, 
além disso comecei a perceber a especificidade gráfica que criava os 
textos com traduções em japonês também.
   

organização do livro

“odagkjdFGBB- GG 
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  O mapa astral, também foi realizado , em uma exposição no centro do 
rio/santo cristo, desenhei o mapa astral do momento de uma 
apresentação sonora, do grupo de som que faço parte.
  Dessa vez foi realizado em grande escala, e com quase todas as 
configurações do céu.

  É muito importante ver um trabalho que pode se manter aberto a novos 
acontecimentos,  e de alguma forma criar um limite e uma forma 
especifica de concentração para os músicos, o vídeo da apresentação / 
transferência esta abaixo.VEJA!

https://vimeo.com/631367701

https://vimeo.com/631367701

https://vimeo.com/631367701

https://vimeo.com/631367701
.
  

mapa astral,  espaço fechado
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BHC((5(((.” 



ドゥトラル/santocristo {2021}

ゥ/santocristo {2021}



ドゥトラル/santocristo {2021}

instrm/santocristo {2021}



  Nessa etapa final, com o livro impresso,  encadernei com  a ajuda da 
Cristina Viana, que me recebeu em seu ateliê.
  No final do processo fui percebendo que a obra, apesar de digitalizada 
e publicada, tinha uma grande relação com meios artesanais, e buscar 
alguém que  entendesse bem do assunto foi ótimo.
  Acredito nessa transferência de vibração de meios físicos, e o esforço 
de alguma forma transmitem algo que eu amo e acho que todo humano 
gosta de sentir.
  Tudo que é verdadeiramente bem feito tem relação com arte.

finalização

“odagkjdFGBB- GG 
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especificações técnicas
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Formato: 27,3x 19
Encadernacao: Manual/Costura aparente

Papel: Vegetal 90g e Couche brilho 115g
Tamanho :160 páginas

Impresso: Trio Estúdio

Link do vídeo da publicação :
VEJA EM ALTA QUALIDADE.

https://youtu.be/oYjSOOp4jeM

https://youtu.be/oYjSOOp4jeM
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   Processo encerrado, em aberto, me percebo mais maduro, realmente 
não adianta em nada, correr para fazer qualquer , a verdade da intenção, é 
explicita  ao humano sensitivo.
    As vezes usava a risada para esconder minha profundidade, habitar esse 
lugar duplo de maneira natural, uma escolha comum.
    Me  percebo mais constante na busca espiritual que é o que realmente 
me alimenta nessa vida.A certeza e compromisso com os atos, e por 
conseqüência com a arte, deixa a vida mais digna, do que ela já é.
   Dualidade, e brigas inúteis, mas que geram movimento, e este constitui 
a base da consciência e experiencia nesse plano, muito sútil que pede a 
praticidade , que é importante , mas sem deixar de lado todos os sentidos, 
uma arte inteira, total.
   O processo foi bem mais amplo que dito aqui, foi um recorte. Muitas 
realizações felizes aconteceram nesse traçado, em outras âmbitos da 
minha existências. Arte para mim é a  única certeza. Essa que me da 
coragem a me reinventar sempre, e ao mundo sabendo que independente 
de limitado(ainda bem). A  tentativa e a coragem, são as mais coisas mais 
bonitas, assim como a  intenção, que o corpo sensível, capta.  

Link do vídeo da publicação :
VEJA EM ALTA QUALIDADE.

https://youtu.be/oYjSOOp4jeM

https://youtu.be/oYjSOOp4jeM
.
https://youtu.be/oYjSOOp4jeM

finalização

“odagkjdFGBB- GG 
BHC((5(((.” 


